



## Sacyl declara la guerra total a la diabetes

Diseña una estrategia para atajar la cuarta enfermedad con más mortalidad en la región

### Valladolid

La Consejería de Sanidad pretende atajar el aumento de la mortalidad prematura por diabetes con una estrategia en la que reunirá las armas para hacer frente a uno de los principales problemas de salud de Castilla y León, cuya prevalencia está creciendo por otros problemas asociados, tales como la obesidad y los hábitos de vida poco saludables.

Esta tendencia implicó que la diabetes *mellitus* se incluyera como una de las 16 enfermedades prioritarias dentro del III Plan de Salud 2008-2012, que marca las líneas prioritarias para mejorar la salud de la población, junto a otros problemas tales como el infarto

agudo de miocardio, tumores malignos de tráquea, bronquios y pulmón, enfermedades cerebrovasculares, etc, informa Ical.

De hecho, los últimos datos arrojan cifras de más de 700 muertes en el año 2007 (último disponible) directamente vinculadas a esta causa, sin contabilizar la repercusión indirecta que supone sobre otras enfermedades, sobre todo del sistema cardiocirculatorio.

Las tasas de mortalidad son superiores en mujeres que en hombres, con 0,32 y 0,23 muertes por cada 1.000 habitantes, respectivamente, aunque ambas se sitúan por debajo de la media nacional, de 0,38 y 0,28, en cada caso.

A ello se une que el 8,83% de la



Francisco Javier Álvarez Guisasola.

población de Castilla y León podría considerarse diabética, esto es, unas 190.000 personas mayores de 15 años.

La 'Estrategia regional frente a la diabetes 2010-2014', que se encuentra en su última fase, se marca como principales objetivos reducir por debajo de 1,7 casos por cada 1.000 habitantes la incidencia de diabetes tipo 2, que es la que se puede evitar. También, en segundo lugar, pretende situar por debajo de los 0,9 casos por 1.000 habitantes los ingresos hospitalarios con diagnóstico principal de esta patología, según fuentes de la Consejería de Sanidad.